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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 
Детско-юношеская спортивная школа имени А.Г. Кизима приглашает детей для занятий 
спортом 

Как отметил директор ТМК ОУДО «ДЮСШ по национальным видам спорта имени А. Г. 
Кизима» Олег Рогуленко, с 1 сентября в связи с началом нового учебного года в спортивной 
школе начнут работать секции по шести видам спорта. Кроме того, до октября здесь будет 
проводиться набор детей в новые спортивные группы.  

«На протяжении многих лет в Детско-юношеской спортивной школе стабильно 
функционируют: греко-римская борьба, лыжные гонки, пауэрлифтинг, северное многоборье, 
спортивная акробатика и тхэквондо. В этом году продолжится запись в каждую из этих 
спортивных секций. Однако, наибольший акцент мы уделяем сегодня развитию северного 
многоборья», - отметил Олег Рогуленко.  

В соответствии с возрастом и общей физической подготовкой дети зачисляются в 
спортивно-оздоровительные группы, начальной подготовки, либо учебно-тренировочные 
группы. В каждом виде спорта - свой возраст, с которого им можно заниматься. К примеру, к 
занятиям по лыжным гонкам приглашаются дети от девяти лет, а в секцию по спортивной 
акробатике ждут малышей с шести лет.  

…Как отметил директор Олег Рогуленко, в прошлом учебном году в Детско-юношеской 
спортивной школе совместно с филиалом, расположенном в сельском поселении Хатанга, 
обучалось 715 воспитанников в 47 группах. Работа велась по дополнительным 
общеобразовательным и предпрофессиональным программам физкультурно-спортивной 
направленности.  

«Таймыр» 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
В Дудинке возобновят подачу тепла  
 Отопительный сезон 2016–2017 годов начнётся в Дудинке 29 августа. 
Соответствующее распоряжение Администрации Дудинки об изменении даты начала 
отопительного периода, основанное на Правилах предоставления коммунальных услуг 
собственникам и пользователям помещений в многоквартирных домах и жилых домов, 
утвержденных постановлением Правительства РФ № 354, подписано 26 августа текущего 
года. Теплоснабжающим организациям предписано обеспечить подачу тепловой энергии 
потребителям. В жилой сектор и на промышленные предприятия Дудинки её поставляет 
Норильско-Таймырская энергетическая компания. 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 

 
Автоматизированная информационная система знакомит норильчан со всеми 
мероприятиями в сфере молодежной политики 

Автоматизированная информационная система знакомит норильчан со всеми 
мероприятиями в сфере молодежной политики. 

АИС "Молодежь России" начала свою работу с 1 января. Благодаря ресурсу граждане в 
возрасте от 18 до 30 лет могут получать информацию обо всех инициативах и проектах в 
сфере молодежной политики в различных регионах страны. АИС позволяет проходить 
регистрацию на участие в такие краевых форумах, как: ТИМ "Бирюса", "Доброволец России", 
"Лидер XXI века" и др. Для этого необходимо пройти онлайн-регистрацию на официальном 
сайте АИС. 

"Таймырский Телеграф" 
 
В Норильске медведь разгуливал рядом с жилыми кварталами  

В Норильске медведь разгуливал рядом с жилыми кварталами. Видео прогулки 
косолапого в соцсетях выложили очевидцы. 
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На кадрах видно, как медведь прохаживается по промышленной зоне и 
копается в мусоре. При этом до жилых домов от этого места примерно менее километра. По 
словам очевидцев, хищник оказался недалеко от жилых кварталов из-за поиска пищи. Также 
жители Норильска пишут, что медведи на окраине города встречаются довольно часто, 
поэтому они уже к этому привыкли. 

Напомним, ранее Sibnovosti.ru уже писали о выходе медведей к людям на севере края. 3 
августа около 11 часов утра у стелы «Добро пожаловать» возле Кайеркана был замечен 
медведь. Также недавно в соцсети появилось видео, на котором житель Норильска едва не 
лишился своего рыбного улова из-за неожиданной встречи с медведем. Мужчина укрылся от 
зверя в своем автомобиле, оставив у берега удочку и весь улов. 

Sibnovosti.ru 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 

"Норникель" досрочно остановил все производство на Никелевом заводе 
ГМК "Норильский никель"GMKN в ходе производственной реконфигурации на два месяца 

раньше намеченного срока полностью остановил устаревший Никелевый завод в Норильске, 
говорится в сообщении компании. 

Поэтапная остановка самого старого завода ГМК, работающего с 1942 года и 
находящегося в городской черте, была запущена с начала февраля текущего года. В июне 
прекратили работу агломерационный, плавильный и обжиговый цеха, а в августе цех 
электролиза никеля и хлорно-кобальтовый цех. Большинство работников предприятия 
трудоустраиваются на других предприятиях группы. 

Планируется, что общие мощности выпуска конечной продукции группы компаний 
"Норникель" будут сохранены за счет модернизации и расширения рафинировочных 
мощностей на более современных производствах Кольской ГМК и Norilsk Nickel Harjavalta. 

В результате ряда консультаций с Лондонской биржей металлов по поводу прекращения 
биржевого оборота брендов никеля и кобальта производства Заполярного филиала компании 
достигнута договоренность отложить их делистинг в целях защиты интересов всех участников 
рынка. Проведение аналогичных консультаций с Шанхайской Фьючерсной биржей 
запланировано на сентябрь 2016 года, говорится в сообщении. 

ПРАЙМ 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Начальника ГУ МВД по Красноярскому краю освободили от должности  
Владимир Антонов руководил Главным управлением МВД края с мая 2011 года. Указ об 

освобождении от должности подписал Владимир Путин 26 августа. 
На сайте ГУ МВД по Красноярскому краю значится, что временно исполнять обязанности 

руководителя будет генерал-майор юстиции Белкина Тамара Ивановна. 
Отметим, всего в список, освобождающий от должности, попали 12 руководителей и 

замов различных ведомств. Также в нем значится Владимир Скворцов, полковник юстиции, 
заместитель руководителя Главного следственного управления СК РФ по Красноярскому 
краю. 

ИА Пресс-Лайн 
 

В Кремле ответили автору петиции об экологической катастрофе в Красноярске 
Житель Красноярска, автор петиции об экологической катастрофе в городе Никита 

Ронжин получил ответ из Кремля. В администрации президента отметили, что краевые власти 
делают все возможное для улучшения экологии. 

В документе говорится, что в правительстве Красноярского края были запрошены 
необходимые документы и материалы. Сам ответ из администрации президента состоит из 8 
страниц. В ответе отмечается, что Минприроды и экологии края с 2015 года по июль 2016 
года проведено более 1300 контрольно- надзорных мероприятий по обращениям граждан с 
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целью выявления фактов и виновников загрязнения атмосферного воздуха. В 
результате к административной ответственности привлечено 252 виновных лица на общую 
сумму более 2 млн. рублей, ликвидировано 76 горящих свалок, выдано 88 предписаний и 
представлений об устранении выявленных нарушений. В суды направлено 38 исковых 
заявлений в части охраны атмосферного воздуха с требованием обязать виновные лица 
получить нормативно-разрешительные документы. 

Кроме того, отмечается, что с 2012 года уровень загрязнения атмосферного воздуха в 
Красноярске снизился в 2 раза и характеризуется как «высокий». Также в ответе из Кремля 
говорится, что с 2016 по 2018 год в Красноярске планируется установить 2 новых 
автоматизированных пункта наблюдения за загрязнением атмосферного воздуха. 

Напомним, петиция «Спасите миллионный город Красноярск от экологической 
катастрофы!» на имя президента России Владимира Путина была опубликована на сайте 
change.org в середине июля. В настоящий момент петицию подписали 12 442 человек. 

Сибирское агентство новостей - Красноярск 
 

«Роснефть» запускает ещё одно месторождение в Красноярском крае  
«Роснефть» планирует в сентябре этого года ввести в эксплуатацию Сузунское 

нефтегазовое месторождение в Красноярском крае.  
В рамках промышленной разработки месторождения пробурено 47 скважин, 

завершается строительство первого пускового комплекса установки подготовки нефти (УПН) 
и нефтепровода "Сузун-Ванкор", продолжается обустройство месторождения, пишет «РИА 
Новости». 

 Выход на полку в 2017 году составит 4,5 миллиона тонн нефти.  Добавим, Сузунское 
месторождение составляет часть Ванкорского кластера. 

Деловой квартал 
 

Болезни кровообращения и эндокринной системы у жителей Красноярского края 
занимают первое место  

По итогам первого этапа диспансеризации в структуре заболеваний у жителей 
Красноярского края лидируют болезни системы кровообращения и эндокринной системы. Об 
этом сообщили в пресс-службе регионального министерства здравоохранения. 

«Всего выявлено 202 813 случаев заболеваний, при этом впервые выявлено 8190 
случаев заболеваний эндокринной системы, из них 387 случаев сахарного диабета, 5875 
случаев болезней системы кровообращения, из них 3724 случая артериальной гипертонии, 22 
случая туберкулеза, 209 случаев злокачественных новообразований», — уточнили в 
Минздраве. 

За 7 месяцев 2016 года диспансеризации прошли 285 844 человека. Также 
профилактический осмотр завершили 203 253 ребенка. По результатам осмотров признаны 
здоровыми 25% детей, вторую группу здоровья имеют 67% детей, хроническими 
заболеваниями в разной степени компенсации страдает 7,53% детей. В структуре 
заболеваний первое место у маленьких жителей края занимают болезни костно-мышечной 
системы, на втором месте болезни органов пищеварения, на третьем – заболевания глаз. 

Отметим, в этом году планируется осмотреть 502 851 человека. Полное медицинское 
обследование можно пройти, если обратиться в поликлинику по месту жительства или 
временной регистрации. 

Sibnovosti.ru 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 
Путин поддержал введение в РФ курортного сбора 

Президент РФ Владимир Путин согласился с целесообразностью введения российскими 
регионами, имеющими санаторно-курортные комплексы, так называемого курортного сбора, 
отметив, что он должен быть необременителен для отдыхающих и идти строго на развитие 
санаторно-курортной инфраструктуры. 
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В ходе заседания президиума Госсовета Путин поинтересовался мнением 
губернаторов Алтайского и Краснодарского краев о необходимости введения такого сбора и 
получил положительный ответ. 

В связи с этим президент подчеркнул, что «если это делать, то очень аккуратно, не 
задирая платежи, незаметно для отдыхающих». 

 «Только чтобы не получилось так, чтобы Минфин не сократил при этом поддержку 
(регионам) по другим направлениям. А то посчитаете, что они разбогатели, а регионы эти 
деньги направят на другие цели. Вот и все. А мы говорим именно о развитии инфраструктуры 
туризма», — обратился Путин к главе Минфина Антону Силуанову. Министр заверил его, что 
Минфин в этом случае «жадничать не будет». 

По словам Силуанова, «мы считаем вполне возможным вводить курортный сбор, 
который должен быть приемлемым для отдыхающих — 50−100 рублей». «И эти деньги строго 
должны идти на развитие курортов, на благо отдыхающих. Мы знаем, что в Совете 
Федерации эту идею поддерживают», — ответил министр финансов. 

Со своей стороны министр по делам Северного Кавказа Лев Кузнецов отметил, что 
«пилотный проект» по введению курортного сбора будет реализован в четырех регионах — 
Алтайском крае, Краснодарском крае, Крыму и в Кавказских Минеральных Водах 
(Ставрополье). 

«Еще раз подчеркну, что мы предполагаем установить предельные размеры этого сбора, 
определить льготные категории, на которые он не распространяется, и разработать 
специальный механизм администрирования — целевой фонд, который по примеру Дорожного 
фонда будет иметь закрытый перечень направлений, на которые эти денежные средства 
можно расходовать», — сказал Кузнецов.“ 

Он отметил, что регионы сами должны решить, вводить или не вводить курортный сбор. 
«Мы предлагаем все нюансы в “пилотном” режиме отрегулировать, а потом решить: 

распространять эту практику или от нее отказываться», — сказал он. 
INTERFAX.RU 

 
Минкомсвязь, Минфин, Минпромторг и ЦБ проверят на готовность к работе в условиях 
военного времени 

В мобилизационных мероприятиях, проводимых в рамках внезапной проверки 
Вооруженных Сил Российской Федерации, примут участие структурные подразделения 
Минкомсвязи, Минфина, Минпромторга, Росрезерва и Банка России, сообщает в понедельник 
Минобороны. 

"Территориальные органы исполнительной власти будут осуществлять координацию и 
контроль перевода сфер деятельности на работу в условиях военного времени, обеспечения 
мобилизационного развертывания и мероприятий территориальной обороны в зоне 
ответственности", - говорится в сообщении Департамента информации и массовых 
коммуникация Минобороны РФ. 

В ходе мероприятий внезапной проверки выполняются мобилизационные мероприятия с 
призывом граждан из запаса, в том числе резервистов, поставка автомобильной техники и 
формирование воинских частей территориальной обороны в Южном, Центральном военных 
округах и на Северном флоте. 

"С гражданами, призываемыми из запаса, проводятся военные сборы, на которых 
военнообязанные пройдут курс интенсивной общевойсковой подготовки, обучение по 
воинской учетной специальности, проведут боевое слаживание в составе подразделений", - 
говорится в сообщении. 

Впервые вопросы финансового обеспечения войск в отрыве от постоянных пунктов 
дислокации в рамках внезапной проверки решаются с привлечением полевых учреждений 
Банка России. 

"Также планируется проверить готовность ряда предприятий оборонно-промышленного 
комплекса юга России к выполнению возложенных мобилизационных заданий на поставку и 
ремонт вооружения, военной и специальной техники в интересах создаваемых группировок 
войск (сил)", - говорится в сообщении. 
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INTERFAX.RU 
 

Правительство планирует составить однолетний бюджет на 2017 год 
Проект нового бюджета правительство может готовить как однолетний — только на 2017 

год. Об этом в пятницу, 26 августа, сообщают «Ведомости» со ссылкой на трех федеральных 
чиновника разных ведомств. 

По словам одного из чиновников, до недавнего времени обсуждался трехлетний бюджет, 
но сейчас появилась мысль оставить однолетний бюджет еще на год — «это нужно из-за 
очень большой неопределенности, сложно планировать бюджет на трехлетку, потому что он 
будет исполняться уже за пределами выборного цикла, неизвестно, какие решения по 
доходам и расходам будут приняты», — сообщает газета.“ 

Чтобы бюджет был реалистичным, в нем должны быть учтены решения по налогам, даже 
если они будут приняты после 2018 года, по пенсионной системе, а сейчас их нет и нет 
уверенности, что они будут приняты до конца года, добавляет другой чиновник. Еще один 
источник отметил, что «выборы тоже мешают» составить трехлетний бюджет. 

Собеседник издания рассчитал, что доходы в 2017 году могут быть ниже аналогичного 
показателя 2016 года. Это связано с решением правительства заморозить расходы на уровне 
15,787 трлн рублей, что будет способствовать их снижению в реальном выражении, а также с 
сокращением на 5% незащищенных статей бюджета (250 млрд рублей).Читайте также 

Минфин категорически отрицает, что такой вариант обсуждается. По словам пресс-
секретаря Дмитрия Медведева Натальи Тимаковой, все рабочие совещания по бюджету и все 
документы ориентированы на трехлетний период, 2017−2019 годы. 

В апреле 2016 года Медведев заявил о необходимости возвращаться к модели 
трехлетнего планирования бюджета, так как «это дает нам более четкое видение 
перспективы». 

Впервые Россия начала составлять бюджет на три года вперед в 2007 году, когда был 
принят бюджет на 2008−2010 годы. Инициатором этой идеи был текущий вице-премьер и 
министр финансов Алексей Кудрин. Последний трехлетний бюджет был принят осенью 2014 
года, после чего правительство объявило, что из-за резкого изменения цен на нефть и курсов 
валют оно сузит горизонт планирования до одного года: в той ситуации невозможно было 
сколько-нибудь точно планировать государственные финансы на три года вперед. Однако 
еще летом 2015 года Медведев говорил, что правительству нужно «подготовить 
реалистичный и сбалансированный бюджет на ближайшую трехлетку». 

Forbes 
 
Россия ограничила госзакупки 23 видов импортного продовольствия 

Правительство утвердило перечень продовольствия, в отношении которого будут 
действовать ограничения при государственных и муниципальных закупках. Соответствующее 
постановление опубликовано на сайте кабинета министров. 

Ограничивать закупки предлагается по правилу «третьего лишнего»: если на тендер 
подано еще, как минимум, две заявки от России или стран Евразийского экономического 
союза (ЕАЭС), то заявка с импортными продуктами отклоняется. 

В список продовольствия, на которое вводится это ограничение, вошли 23 
наименования“. В перечень включены переработанная и консервированная рыба, икра и 
заменители икры, ракообразные и моллюски, говядина, телятина, свинина, мясо птицы, 
пищевые субпродукты, молоко и молочная продукция, шелушённый рис, сахар, соль и другие 
продукты. 

«Пищевые продукты, включённые в перечень, производятся в России и государствах 
ЕАЭС в достаточных объёмах. Ограничения допуска этих пищевых продуктов в целях закупок 
для государственных и муниципальных нужд будут способствовать развитию производства 
продовольственных товаров в России и странах ЕАЭС», — говорится в пояснительной 
справке к постановлению. 

«Установленные ограничения распространяются только на закупки для государственных 
и муниципальных нужд. Они не касаются коммерческих закупок, поставок продовольственных 
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товаров в магазины, торговые сети, коммерческие предприятия питания и т. д.», 
— уточняется в справке. 

Речь идет о закупках для обеспечения нужд школ, детских садов, больниц, армии, других 
государственных структур. 

INTERFAX.RU 
 
Правительство внесло проект о снижении потребления энергоресурсов 

Премьер-министр РФ Дмитрий Медведев распорядился внести в Госдуму законопроект, 
направленный на снижение потребления энергетических ресурсов организациями бюджетной 
сферы, соответствующий документ опубликован на сайте правительства. 

Законопроект предусматривает отмену проведения обязательных энергетических 
обследований и введение требований по предоставлению деклараций о потреблении 
энергетических ресурсов за отчётный год в Минэнерго РФ. 

"Энергетическое обследование — сбор и обработка информации об использовании 
энергетических ресурсов в целях получения достоверной информации об объёме 
используемых энергетических ресурсов, о показателях энергетической эффективности, 
выявления возможностей энергосбережения и повышения энергетической эффективности с 
отражением полученных результатов в энергетическом паспорте",- сообщается на сайте 
кабмина. 

Энергетическое обследование может проводиться в отношении продукции, 
технологического процесса, а также юридического лица, индивидуального предпринимателя. 
В перечень организаций, которые предлагается освободить от обследований, входят: органы 
государственной власти и органы местного самоуправления, государственные, 
муниципальные учреждения, автономные, бюджетные и казенные. 

Законопроектом предлагается установить обязанность государственного или 
муниципального учреждения обеспечивать снижение в сопоставимых условиях суммарного 
объёма потреблённых им дизельного и другого топлива, мазута, природного газа, тепловой 
энергии, электроэнергии, угля и воды в соответствии с требованиями, установленными 
кабмином. 

Отмечается, что принятие законопроекта позволит снизить финансовую нагрузку на 
бюджеты всех уровней, потому что будет отменено проведение обязательного 
энергетического обследования. 

 РИА НОВОСТИ 
 

Россия сняла запрет на чартеры в Турцию  
Соответствующее постановление правительства подписал Дмитрий Медведев. Полеты 

могут начаться хоть сегодня.  
 Премьер-министр Дмитрий Медведев подписал постановление об отмене запрета на 

чартерные воздушные перевозки между Российской Федерацией и Турецкой Республикой. 
Документ опубликован на сайте правительства РФ. 

 Постановление внесло изменения в документ, который был принят 30 ноября 2015 года. 
Теперь вместо отмены чартеров ответственным ведомствам велено «принять 
дополнительные меры, направленные на обеспечение транспортной (авиационной) 
безопасности при осуществлении регулярного воздушного сообщения с Турецкой 
Республикой». 

Кроме того, постановление рекомендовало авиаперевозчикам, осуществляющим 
чартеры в Турцию, «обеспечить принятие дополнительных мер, направленных на 
обеспечение авиационной безопасности при осуществлении таких перевозок». 

Теперь разрешение на осуществление чартерных полетов будет выдавать Росавиация. 
Напомним, ранее руководитель агентства Александр Нерадько заявил, что российским 
авиакомпаниям понадобится всего несколько часов, чтобы возобновить чартерную программу 
полетов в Турцию после получения соответствующего разрешения. По его словам, около 15 
авиакомпаний РФ были готовы в любой момент начать чартерную программу в Турцию. 

 Деловой квартал 
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Среди россиян выросла удовлетворенность экономической 
ситуацией в стране. Теперь таких граждан почти половина, показатель вырос за месяц на 
несколько процентов.  

Фонд общественного мнения провел среди россиян опрос об отношении к текущей 
экономической ситуацией в государстве, сообщает DP.ru. 

 49% принявших участие в анкетировании заявили, что экономическая ситуация в стране 
– удовлетворительная. 6% респондентов и вовсе назвали положение дел в экономике 
хорошим. Неудовлетворительной экономическую ситуацию в России посчитали 40% 
опрошенных. 

Отметим, что еще в июле 2016 года тех, кто считал экономическое положение в РФ 
удовлетворительным и неудовлетворительным, было поровну – по 45%. 

Опрос ФОМ проводился 20-21 августа, в нем участвовали три тысячи россиян из 207 
населенных пунктов 73 регионов страны. 

Кроме того, в ходе проводившегося параллельно другого исследования ФОМ 
выяснилось, что 44% населения считает вклады в российских банках надежным способом 
хранения денег. При этом вклады имеют 33% респондентов. 

Деловой квартал 
 

Граждане будут беднеть и в 2017-м. За последние два года россияне потеряли около 
четверти доходов 

Второй месяц подряд в России растут реальные зарплаты. То есть даже с учетом 
инфляции заработки граждан наконец-то увеличиваются, сообщает официальная статистика. 
Однако с доходами населения иная картина. Их сокращение вновь ускорилось и достигло 
худших за 2016 год показателей, свидетельствуют данные Минэкономразвития. По Росстату, 
в июле доходы граждан сократились на 7% в годовом выражении. А за два года кризиса они 
уменьшились примерно на четверть. Часть экспертов ждут нового падения доходов в 
следующем году. Другие – надеются на небольшой рост. 

Сокращение реальных располагаемых доходов населения оказалось в июле на уровне 
апреля текущего года – максимального снижения, зафиксированного в этом году, обращают 
внимание в Минэкономразвития (МЭР). Так, в июле доходы россиян в годовом выражении 
упали на 7%. За январь–июль падение достигло 5,3% по отношению к тому же периоду 2015-
го. 

Ухудшается также помесячная динамика. «Положительные тенденции в динамике 
реальных располагаемых доходов с исключением сезонного фактора не получили 
продолжения: после роста на 0,4% месяц к месяцу в июне, в июле доходы сократились на 
0,6% месяц к месяцу, продолжив нисходящий тренд», – говорится в мониторинге МЭР, 
который был опубликован в конце минувшей недели. 

Доходы населения сокращаются уже 21 месяц подряд, то есть почти два года, 
показывает официальная статистика. «По отношению к октябрю 2014 года – последнему 
месяцу роста доходных показателей – в мае 2016 года доходы населения в реальном 
выражении составили 80,7%», – сообщают специалисты Института социальной политики 
Высшей школы экономики (ВШЭ).  

Если же учесть продолжившееся в июне и июле падение, тогда после октября 2014-го 
россияне потеряли около четверти своих доходов. 

Возобновившийся рост реальных зарплат пока не компенсировал эти потери. По данным 
Росстата, зарплаты россиян с учетом инфляции растут в годовом выражении второй месяц 
подряд. А в номинальном выражении заработки сейчас увеличиваются даже в 
государственном управлении вопреки объявленному мораторию на индексацию зарплат 
чиновников. «По данным за первое полугодие 2016 года номинальный прирост заработной 
платы в данном виде деятельности составил 1,9%», – уточняет ведомство Алексея Улюкаева. 

Этому в министерстве нашли объяснение. В течение первых пяти месяцев 2016 года 
номинальные зарплаты чиновников на самом деле сокращались. Но потом на статистику 
повлияли отпускные. «Июньские выплаты, по всей видимости связанные с периодом 
массовых отпусков, позволили компенсировать сложившееся сокращение, – поясняется в 
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мониторинге МЭР. – В условиях моратория на индексацию… в государственном управлении 
повторения июньского роста до конца текущего года ожидать не следует». 

Эксперты делают диаметрально противоположные прогнозы на 2017 год. Некоторые 
считают, что российская экономика не скоро вырвется из спирали, когда падающие доходы 
населения влекут за собой сокращение спроса и упадок производства, а кризис в 
производстве приводит к новому сокращению доходов населения. Урезание бюджетных 
расходов усугубит негативные тенденции. 

«Экономика продолжит находиться в кризисе. Ресурсы истощаются. Мы знаем, что 
происходит с Резервным фондом. Мы знаем, что даже в номинальном выражении расходы 
бюджета в следующем году будут меньше, чем в этом», – пояснил «НГ» директор Института 
стратегического анализа компании ФБК Игорь Николаев. 

По словам эксперта, новых доходов, на которые можно было бы надеяться, если бы 
экономика перешла к росту, пока не предвидится. «Так что надо быть готовым к тому, что 
падение реальных доходов населения продолжится и в следующем году. Хотя, возможно, оно 
не будет столь сильным, как сейчас, потому что сработает эффект низкой базы», – говорит 
Николаев.  

«Заморозка расходов федерального бюджета негативно скажется на темпах 
экономического роста и уровне жизни населения», – предупреждают также эксперты Центра 
развития ВШЭ (см. «НГ» от 26.08.16). 

По оценкам Николаева, сокращение реальных доходов населения по итогам следующего 
года может составить около 3%. Хотя эксперт уточнил, что в 2018-м кое-что может 
измениться: «Все-таки это будет год президентских выборов. Безусловно, на это будут 
обращать внимание. Государство скорее пойдет на более интенсивную трату резервов, чем 
на явный провал по доходам. Потому что провал чреват совсем не таким политическим 
выбором, на который рассчитывают власти». 

Но не все аналитики склонны к пессимизму. Как сообщил «НГ» директор аналитического 
департамента «Альпари» Александр Разуваев, «скорее всего наша экономика в следующем 
году выйдет в плюс»: «И российские, и иностранные эксперты ожидают, что экономический 
рост в 2017 году составит 1–2%. Помимо этого скажется снижение инфляции». «Годовая 
инфляция сейчас около 7%, в следующем году она будет меньше – может быть, около 4–5%», 
– ожидает Разуваев. И в этом случае доходы населения начнут расти.  

Хотя эксперт добавляет: «Все будет достаточно скромно. Такого бума роста частных 
доходов и потребления, который был в нулевые, уже не случится». По его оценкам, рост 
доходов населения в следующем году может достичь 3–4%.    

«Независимая газета» 
 

7. РАЗНОЕ 
 

«Герои оппозиции» — почему у Путина нет альтернативы. Почему представители 
оппозиции так непопулярны у россиян.... 

До президентских выборов еще около двух лет, а оппозиционеры всех мастей уже сейчас 
начали ныть о том, что их загнали в подполье, не дают доступа к СМИ и вообще, если бы 
россиянам только дали узнать, какие они все «замечательные», то либералов давно бы уже 
на руках отнесли в Кремль. 

Например, оппозиционный блогер Максим Кац жаловался, что «лучшего премьера после 
Гайдара» Михаила Касьянова «не пускают в телевизор».  При этом сам Касьянов 
пессимистично предрекает, что, как минимум, до 2018 года «борцы с режимом» вообще не 
получат доступа СМИ. 

В итоге, раз за разом либералы продолжают оправдывать тот факт, что уровень их 
поддержки населением не превышает 1-5% и может сойти за статистическую погрешность, 
тем, что на них давит нынешнее правительство и не дает развернуться «во всю мощь». 

Однако тут наши оппозиционеры сильно лукавят. 
Например, совсем недавно на федеральном телевизионном канале «Россия» выступил 

Вячеслав  Мальцев – член партии «ПАРНАС», кандидат в депутаты Государственной Думы. 
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Там он обрушился с резкой критикой на политику Владимира Путина и призвал 
объявить ему импичмент. 

Таким образом, никак нельзя сказать, что Мальцева «прячут от народа». Однако 
поддержки среди населения у него практически нет, не считая небольшой группы 
радикальных националистов. И если внимательнее присмотреться к его деятельности, то 
становится понятно почему. 

Среди несогласных с властью он получил относительную известность, когда завел на 
Youtube свой канал «Артподготовка». На нем он позиционирует себя как «настоящий 
аналитик» и пытается рассуждать о событиях, произошедших в России и в мире.  При этом 
уровень его аналитических способностей вызывает некоторые сомнения.... 

Например, один из главных тезисов Мальцева  - в ноябре 2017 года в России должна 
начаться революция. К такому выводу «аналитик» пришел только потому, что осенью 1917 
года в России тоже была революция. При этом реальная политическая, экономическая или 
социальная ситуация в стране вообще не берется в расчет. 

Неудивительно, что среднестатистический избиратель, увидев такого кандидата, скорее 
задумается о том, не зря ли отменили «карательную психиатрию», чем о том, что нужно 
поддержать его на выборах. 

Лидер Парнаса Михаил Касьянов также свободно принимает участие в дебатах на 
федеральных каналах. И, казалось бы, никто не мешает ему говорить все, что он захочет, 
никто не отнимает у него эфирное время. Тем не менее, он продолжает утверждать, что 
народная нелюбовь к нему это «коварный заговор Кремля».... 

С тем, что россияне не слишком жалуют оппозиционера действительно сложно спорить. 
В большинстве городов, куда Касьянов приезжал с агитацией, его встречали местные жители 
с «подарками».  Так, в Рязани ему подарили велосипед без руля и сидения, в Екатеринбурге 
– спортивную форму с номером «0», а в Тольятти – грабли. Жители Ставрополья вручили 
политику билеты в США, чтобы он мог отправиться к своим кураторам и оставить Россию в 
покое. 

При этом, если бы либералы были способны на хотя бы малейшую самокритику, они бы 
поняли, что в таком отношении к ним нет ничего удивительного. Даже если не брать в расчет 
прегрешения Касьянова в 90-е, за которые он получил прозвище «Миша 2%», то за последние 
два года он успел наговорить столько, что надолго настроил россиян против себя. 

Проведем простейшую арифметическую операцию. По данным 2016 года, 95% россиян 
одобряют и поддерживают воссоединение Крыма с Россией. В то же время, Михаил Касьянов 
неоднократно заявлял, что Россия «аннексировала Крым» и должна вернуть его Украине. В 
итоге получаем те самые 5%, которые, хотя бы в теории, могут поддержать кандидата в 
депутаты на выборах. 

С такой оппозицией российской власти, даже если бы она захотела, в принципе не нужно 
принимать никаких мер, чтобы ее дискредитировать. Либералы прекрасно справляются с 
этим самостоятельно. 

Начиная с последних президентских выборов в 2012 году, либералы повторяют лозунг о 
том, что «Путин должен уйти». Однако Путин за последние 16 лет своими делами успел 
заслужить настоящую всенародную любовь. Оппозиционеры же пытаются предложить в 
качестве замены исключительно жуликов, русофобов и психически неуравновешенных 
людей. В итоге, для любого человека, обладающего хоть крупицей здравого смысла, 
становится очевидно, что сейчас альтернативы Путину нет.... 

politobzor 
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8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 27.08.2016 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 64, 74 ▼ 0, 21 

EUR 73, 09 ▼ 0, 12 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 
 
 


